

„Kidical Mass“ in Buchholz

os. Buchholz. Seit der ersten sogenannten „Kidical Mass“ im Jahr 2020 fordert der Verein Buchholz fährt Rad um seinen Vorsitzenden Peter Eckhoff, dass sich Kinder und Jugendliche sicher und selbstständig per Rad und zu Fuß in der Stadt bewegen können.

Am kommenden Samstag, 4. Mai, findet die sechste Auflage

der „Kidical Mass“ statt. Treffpunkt ist um 15 Uhr auf dem Parkplatz im Sportzentrum am Holzweg. Alle Interessierten sind eingeladen, von dort auf eine etwa fünf Kilometer lange Familien-Fahrrad-demo durch Buchholz zu starten. Endpunkt ist der Rathausplatz. Dort laden Spiel- und Spaßangebote zum Verweilen und zum Austausch ein.

Nordheide Wochenblatt vom 1. Mai 2024